
 

 
 
 
 
SU FORMA: 
 
 

 
I AM  I’M  YO SOY – YO ESTOY 
YOU  ARE  YOU’RE TU ERES – TU ESTÁS 
SHE  IS  SHE’S ELLA ES – ELLA ESTÁ 
HE  IS  HE’S  EL ES  - EL ESTÁ 
IT  IS  IT’S  ELLO ES – ELLO ESTÁ 
WE  ARE  WE’RE NOSOTROS/AS SOMOS /ESTAMOS 
YOU ARE  YOU’RE VOSOTROS/AS SOIS/ESTAIS 
THEY ARE  THEY’RE ELLOS/AS SON / ESTÁN   

 
 
 
 

I AM NOT I’M NOT  YO NO SOY – NO ESTOY 
YOU  ARE NOT YOU AREN’T TU NO ERES – NO ESTÁS 
SHE  IS NOT SHE ISN’T  ELLA NO ES – NO ESTÁ 
HE IS NOT HE ISN’T  EL NO ES – NO ESTÁ 
IT  IS NOT IT ISN’T  ELLO NO ES – NO ESTÁ 
WE  ARE NOT WE AREN’T  NOSOTROS NO SOMOS – NO ESTAMOS 

YOU  ARE NOT YOU AREN’T  VOSOTROS NO SOIS – NO ESTAIS 

THEY ARE NOT THEY AREN’T ELLOS NO SON  - NO ESTÁN 

 
 

 
 

AM I?   SOY  - ESTOY YO? 
ARE YOU?  ERES – ESTÁS TU? 
IS SHE?   ES – ESTÁ ELLA? 
IS HE?   ES – ESTÁ EL? 
IS IT?   ES – ESTÁ ELLO? 
ARE WE?  SOMOS – ESTAMOS NOSOTROS? 
ARE YOU?  SOIS – ESTAIS VOSOTROS? 
ARE THEY?  SON – ESTÁN ELLOS/AS? 

 
 
 

 
 

YES, PRONOMBRE SUJETO + AM / IS / ARE 
 
NO, PRONOMBRE SUJETO + AM NOT / IS NOT / ARE NOT 
 
NO, PRONOMBRE SUJETO + ‘M NOT / ISN’T / AREN’T 
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SU USO: 

 
 
 

• El TO BE  se traduce por SER – ESTAR: 
I’m tall – yo soy alto. 
My shoes are dirty – mis  zapatos están sucios. 
 
 

• Utilizamos TO BE  para preguntar la edad: 
How old are you? I’m ten years old. 
 

 

• Utilizamos TO BE para preguntar la procedencia: 
Where are you from? I’m from England. 
 

 

• En inglés es necesario usar los pronombres sujetos cuando no los utilizamos en 
español: 

It’s late – es tarde. (NOT: is late). 
 
 

• También el TO BE se traduce por tener: 
 

TO BE  HOT / COLD  TENER CALOR / FRIO 
  HUNGRY    HAMBRE 
  THIRSTY    SED 
  AFRAID OF    MIEDO A 
  IN A HURRY    PRISA. 
 
 

 

 

• Ciertas expresiones no se traducen por SER – ESTAR: 
 

It’s hot – sunny – cold  Hace calor – sol – frío 
It’s one o’clock   Es la una. 
It’s two o’clock   Son las dos 
I’m interested in politics  Me interesa la política 
Tom isn’t interested in football A Tom no le interesa el fútbol  

   

 

 
 

 

 

 

 

 


